

熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.28 11月15日（火）

【 職業人体験学習に向けて 】

1月に予定している職業人体験学習に向けて、2年生は12月初旬に各事業所へ事前訪問をします。先日の総合学習の授業で、それぞれの事業所に電話をかけ、訪問日の確認と時間帯の打ち合わせを行いました。時間にしたら数分程度でしたが、家族以外の大人の方に初めてかける電話になった人もいました。緊張で顔を真っ赤にしている人もいました。携帯電話が普及し、友達以外の人に電話をかける機会が少なくなった今、とても貴重な経験になりました。緊張しながらも丁寧な言葉で一生懸命話す姿がとてもいいなあと感じられました。上手に話すかどうかではなく、相手にどれだけ誠意を伝えられるかが大切です。3日間お世話になる事業所の方への感謝の気持ちをもってこれから的事前訪問、そして職業人体験当日を有意義に過ごしてほしいと思います。



【 期末テストに向けて・進路に向けて 】

明日から始まる期末テストに向けて、日々の授業に真剣に取り組んでいることだと思います。給食を食べ終えてからの時間や休み時間など、短い時間を見つけてワークに取り組んだり、わからない問題を友達に聞いたりと熱心に学習に励んでいる姿がとてもいいなあと思います。各学級で今年最後の定期テストに向けて学習する雰囲気をつくっていってほしいです。

さて、提出物は期限内に出すことができそうですか。全教科ワークやプリントなどの提出物があると思います。「コツコツと努力をし、提出期限を守る。」そういった取り組みを当たり前のものにしていきたいものです。3年生になって自分の進路に向き合う時、慌てなくてすむように今から当たり前のことは当たり前にできるようにしていきましょう。

期末テストが終われば、残すところ2学期もあと一ヵ月になります。いよいよラストスパートです。今月末には職業人体験に向けて「マナー講座」を講師の先生を招いて行います。そして、その翌週から事前訪問と続きます。日々の生活において「あいさつ」「時間」「言葉遣い」そして人の話を「相手の目を見て、心から聴く」という姿勢を大切にしていってほしいです。

この機会を有効活用し、社会人として必要な力を身に付けていけることを期待しています。また、ふだん関わることができない一般の大人の方と接することで多くのことを学んでほしいと思います。

